

Dans l'optique de promouvoir l'offre touristique et d'améliorer les conditions de pratique sur la véloroute La Littorale, de nombreux aménagements vont être effectués au cours du mois de juin à Plougastel. Une bande cyclable d'un kilomètre de long et deux mètres de large va être aménagée entre Keraliou et Roch Kerezen. Dans le centre bourg de la [COMMUNE DE PLOUGASTEL DAOULAS](#) / T : 02.98.37.57.57, un double-sens cyclable sera agencé. Une boucle locale va être jalonnée : elle va être nommée "Plougastel à vélo". Longue de 35 km, elle proposera toutefois 10 km d'extension : la majorité des centres d'intérêts de la ville (points de vue, patrimoine bâti, chapelles, lavoirs, ports, etc.) seront accessibles grâce à ces aménagements. La véloroute La Littorale rejoint Roscoff à Saint-Nazaire. Elle fait partie d'un complexe européen long de 8 200 km, entre la Norvège le Portugal. velo.tourismebretagne.com